# はばたく苗穂

第 44 号

(2010年6月)

編集したものです。詳しくはホームページ(<a href="http://www.naebo.com/">http://www.naebo.com/</a>)をご覧下さい。

### 市電延伸要望書と署名を市長に提出しました

苗穂駅周辺まちづくり協議会(湯浅義昭会長)は6月21日午後、市役所を訪れ上田文雄市長に路面電車(市電)延伸計画について、候補地の一つ「創成川東·苗穂」地区への延伸実現に向けた要望書を2,577人分の署名とともに提出しました。

同協議会では、2007年5月に、富山県の富山ライトレール(軽量軌道交通)を走る「ポートラム」を視察しており、湯浅会長は路面電車「苗穂線」復活に向け地域住民の根強い願いがあることを強調。これに対し市長は「重く受け止めたい。(延伸を)実現できるかは、市民議論をした上でだが、多くのみなさんの声を頂いたのは、一つの判断材料にしたい」と応じました。





### 手作リベンチ街角に!

苗穂駅周辺まちづくり協議会の 会員らがアイデアを出し合い手づ くりした"おもてなしベンチ"が街 角に設置されました。

このベンチ(写真)の特徴は、サイドにフラワーポットを置くデザイン。どうぞ各種デザインの椅子にお休みいただき、使い勝手や座り心地をお確かめ下さい。

ベンチ設置場所は下記のマップ をご覧ください。

写真:札幌市東区サッポロビール博物館前 北8条通所見

苗穂駅周辺まちづくり協議会環境部会は、今年で10回目となる豊平川河川敷清掃活動を行いました。

世界環境デーでもある6月5日、中央区・東区の苗穂連町住民、クラーク高校生、中央中・中央小子どもらと PTA 同伴者、そして、企業からは、岩田地崎建設株式会社、大林組、株式会社ミチウエなど

20 社が協力。総勢 300 人を超える参加 者で、北1条大橋から北13 条大橋まで の約3.5 kmの豊平 川河川敷と、堤防の り面に散らばるこ みを拾いました。



## 第4回電影が多いので窓内

「苗穂地区の明日を創る 28 町内会 正副会長会議」 (略称:苗穂サミット)を下記の要領で開催します。

当日は、市長への市電延伸要望書の提出と、商工会議 所訪問などの活動報告や、「路面電車によるまちづくり」 について話題提供をいただき、住民主体の取組みについ て意見交換と情報共有をしたいと思います。

### 「苗穂地区の明日を創る 28町内会 正副会長会議」

(略称:苗穂サミット)

~みんなで進める住民主体のまちづくり~

テーマ:人や環境にやさしい路面電車によるまちづく

りの推進に向けて

日 時:2010年7月20日(火)18:30~20:30

会 場:中央区苗穂会館4階会議室

(札幌市中央区北1条東10丁目)

主 催:苗穂駅周辺まちづくり協議会

